

L'Australie pose un ultimatum au Japon pour l'arrêt de la chasse à la baleine

Soumis par Eric GARLETTI
20-02-2010

Le premier ministre Australien (Kevin Rudd) ne pouvait être plus clair lors de l'interview donné sur la chaîne de télévision Channel 7. En effet il met en garde le Japon la veille de la visite de Mr Katsuya OKADA (Ministre des Affaires Etrangères) qu'il devra le traîner devant la cour internationale de justice si le Japon ne cesse pas la chasse à la Baleine, mais aussi qu'il allait d'abord passer par la voie diplomatique.

Le Japon se défend de pratiquer une pêche illégale en arguant du fait qu'il pratique une pêche à but scientifique dans les eaux internationales comme cela est permis (toléré) par la CBI (Commission Baleinière Internationale). Pourtant, il est très difficile d'y croire, quand on sait que ces baleines finissent en vente sur les étales pour y être mangé.